

# Tectum „stärkt Angebot“

## Spenglerei Hörburger wird in die Großspenglerei Tectum integriert.

**HOHENEMS. (VN)** Der Inhaber der Spenglerei Hörburger, Markus Hörburger, wird sich beruflich verändern. Deshalb stand das traditionsreiche und erfolgreiche Hohenemser Unternehmen (vormals Spenglerei Amann) zur Disposition. Nun übergibt er am 1. Juli 2017 den gesamten Betrieb an Spengler und Bauwerksabdichter Tectum, der ebenfalls in Hohenems im Firmenpark Otten beheimatet ist.

Die Mitarbeiter, ein Spenglermeister und ein Geselle, wechseln zu Tectum, bleiben aber am Standort der Spenglerei Hörburger.

### Standort bleibt erhalten

Anton Amann, Inhaber der Hörburger-Werkstätte vermietet diese samt Nebenräumen an Tectum. Damit werde, so Emanuel Schinnerl, Eigentümer und Geschäftsführer der Firma Tectum, die über 30 Mitarbeiter beschäftigt, am Standort das Speng-



**Anna und Emanuel Schinnerl (Fa. Tectum), Spengler Markus Hörburger und Werkstätten-Eigentümer Anton Amann.**

FOTO: FIRMA

lerhandwerk weitergeführt „und die Mitarbeiter können ihre Arbeit am gewohnten Ort in gewohnter Weise fortsetzen.

### Angebot gestärkt

Schinnerl freut sich sehr über das Vertrauen und „diese bereichernde Erweiterung“ seines Unternehmens. Die Geschäftstätigkeiten und Kundenbetreuung der bisherigen Spenglerei Hörburger

sollen von Tectum in der für die Kunden gewohnten Qualität weitergeführt werden. „Mit der Übernahme dieses Betriebes stärken wir unser Angebot vor allem im Privatkundenbereich und in der Blechverarbeitung. Mit Markus Mathis haben wir einen weiteren Spenglermeister und mit Marcel Derka einen weiteren hervorragenden Spenglergesellen in unserem Team.“